



ユネスコエコパーク通信



新メンバーを紹介します

右 貴島昇、左 木村大介



環境省が定める自然共生サイトに認定を受けた「綾町イオングリーンアカデミー」の森と割付地区の日向夏畑の管理運営計画などに基づく具体的な取り組みを継続的に行つて、いくため、ユネスコエコパーク推進室に2人のスタッフが加わりました。

貴島 昇
きじま のぼる
イオングリーン九州から派遣され「綾町イオングリーンアカデミー」の森を活かした環境教育の場を作ることを使命に、準備にあたっています。

初めて綾町を訪れたのは平成25年のことです。以来、植樹や日向夏の収穫体験、照葉樹林綾マラソンの支援など、町を盛り上げようと活動してきました。イオングリーンの森は子ども時代の里山とよく似ており、ワクワクします。綾町の未来のために活動していきます！

木村 大介

昨春、埼玉県から移住しました。山歩きや自然観察が好きで、特に植物と昆虫、魚類、両生類が好きです。

私たちにもっとも身近な自然である「里地・里山」について、地元のみならず来町される皆さんにも広く理解してもらえるよう、魅力的な取り組みを企画したいと思っています。ユネスコエコパークセンターやイオングリーンアカデミーの森で見かけたら、ぜひ気軽に声をかけてくださいね！

